



【高価】5種類を買いたいラーメンゴーゴーイズのみなさん



「次は優勝だ！」準優勝栗山南部 野球部のみなさん

前日までの雨がうそのよう
秋晴れとなつた9月18日、町運動広場を会場に、夏季野球大会の準決勝・決勝戦が行われました。

決勝戦は春の大会と同カードで、春夏通算5連覇を狙うラツキーボーイズと雪辱に燃える栗山南部1野球部の対戦となりました。

優勝	ラツキーボーイズ
準優勝	栗山南部1野球部
第3位	新島ハリケーンズ

“宝物”を発見？！

発掘体験～親子チャレンジセミナー～



町中央公民館主催の親子チャレンジセミナーが9月10日に行われ、参加した親子33人が遺跡の発掘に挑戦しました。

遺跡は、現在発掘調査が進められている東金市の尾亭遺跡で、今から約1000年前の平安時代の住居跡。参加者は「土の色が変わる土間の部分まで掘り下げてください」と文化財センターの職員から説明を受けたあと、4つのグループに分かれて発掘開始です。

“作業”は、小さなスコップを使って土を少しづつ削りしていくもので、全員が初めての体験でしたが、次々に土器や鉄器などを発見！。ふだん写真や博物館などでしか見たことのない遺物を自分の手で発掘したことでもたちは、宝物でも探し当てたかのように歓声をあげていました。

短歌

露の珠昨夜の慈雨の置土産
初秋や生涯詠みて故郷の川 育藤正吾
選者 土屋 栗水 草庵
短歌

吉岡 信子
冷夏にて去年咲かざりし百日紅今
年は花房たわわにゆらす
池田 春江

父と母ひとつ墓やちぢろ聴く
勝又 和徳